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★東山荘　★12：30点鐘
★御殿場農協の取り組み
　「ファーマーズ御殿場の挑戦」
　御殿場農協企画部長　勝又　浩様

次　回
２月28日の
例　会
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●例　会　場／沼津リバーサイドホテル
●開 会 点 鐘／13：00
●ロータリーソング／奉仕の理想
●内　　　容／Intercity Meeting
　　　　　　　沼津ロータリークラブ

第2551回　例会プログラム

●会員誕生日／２月26日　稲葉博之君
●皆　出　席／２月19日　芹澤正明君（ロータリー歴23年）
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長谷川雅也君
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鈴木善明君
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長島和彦君
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望月　茂会長 会員誕生日
山口幸男君　　　　　　　稲葉博之君

高村繁男君　勝又英和君

望 月 　 茂

会長挨拶用
ＱＲコード

会 長 挨 拶

　地区青少年交換学生 松本紫音さんから年始の挨拶
が届きましたので紹介します。
 
御殿場ロータリークラブのみなさま
　あけましておめでとうございます。新年のご挨拶
が遅くなってしまい申し訳ありません。
　私はまだホストチェンジをしておらず、明るいホ
ストファミリーと毎日楽しい日々を送っています。
　アメリカの年末年始はというと、クリスマスはと
ても盛大にお祝いしたのですが、新年には特に行事
などもなく、２日目から学校がありました。
　クリスマスではホストファミリーとサンタクロー
スから今までで一番多くのプレゼントをもらいまし
た。ホストファザーの親戚とクリスマスパーティー
もしました。

　私のホストロータリークラブであるSalemロータ
リークラブのクリスマスパーティーにも参加させて
いただきましたが、そのパーティーは１月７日の月
曜日に行われました。
　New Year'sパーティーではいけないのでしょう
か…?と思いつつもロータリアンやその家族ととても
楽しい時間を過ごしました。
　盛大にお祝いしたクリスマスとは、うって変わり、
新年はとても質素に迎えました。
　ホストマザー、ファザーはおおみそかは夜９時に
就寝し、私はホストシスターとNew York Cityの生中
継のテレビ番組を見ながら新年を迎え、日付が変
わった12時30分頃には就寝しました。
　初詣の文化もなく、元旦は家で静かに過ごし、２
日から学校に戻りました。日本のお正月が恋しくな
りました。
　本年も皆様がご健康でご多幸であり
ますよう、心よりお祈り申し上げます。
今年もよろしくお願い致します。
　　　　　　　　　　　　１月９日
　　　　　　　　　　　　松本　紫音



鎌野　篤志

望月　　茂
芹澤　正明
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※やむを得ず欠席される方は、
　午前９時50分までにご連絡下さい。

秋田　敬君・神谷高義君・勝又重春君・齋藤　保君 
豊山　篤君・若林洋平君・山内強嗣君

56名 53名 46名 86.79％ 100％

会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に
用いた会員数

前々回の
確定出席率

欠席者（７名）

2/14の出席報告 1/31のメーキャップ
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リコー環境事業開発センター
の取り組み
－エコガーデンシティー構想実現に向けて－

出 口 裕 一 様

株式会社リコー
環境事業開発センター
事業所長 

　神奈川県茅ヶ崎市出身、入社時は同期1000人、社内
では人材の不良再建世代と言われている。
　リコーグループは1936年に創業し2016年に80周年
を迎えた。櫻井五代目社長が環境に熱心で環境経営を
経営の軸に据えた。環境経営は環境保全と利益創出を
同時実現するという考え方である。これまでリコーグ
ループとして環境経営を進めてきたが、今後はお客様
の環境経営に貢献していきたい。
　リコー環境事業開発センターは1985年にリコー御殿
場工場として創立され28年間稼働してきた。2013年
に工場は一旦閉鎖したが、2016年環境拠点として再び
開所した。建物は2年間放置していたため廃墟状況に
なっていた。
　現在の活動の主なものとして、使用済みコピー機の
リユース・リサイクルがあり、１年間で１万５千台を

再生産している。このリユース・リサイクルの活動が
認められ、３Ｒ推進功労者等表彰において、平成28年
度に内閣総理大臣賞を受賞した。
　また、新しい環境関連事業の創出にもチャレンジし
ている。例えば、廃プラスチック油化は、廃棄される
プラスチックから再生油を作る技術で、御殿場油田構
想を担っている。木質バイオマス利活用のテーマでは、
未利用の間伐材をチップにし、それを事業所のエネル
ギーとして冷暖房や給湯に利用している。この取り組
みは御殿場市や地域企業と一緒に進めており、環境大
臣表彰を受賞した。この活動は、全国のモデルケース
として紹介している。今年度は新エネルギー大賞にお
いて、財団会長賞も受賞した。
　照明・空調制御システムも商品化を進めている。人
のいる所いない所をセンサーで見て、照明、空調を自
動で制御できる。明るい場所は照明を弱くすることな
どができる。
　マイクロ水力発電システムも開発している。地域の
未利用の水流を利用した地産地消型のエネルギーとし
て活用したい。このようなテーマを御殿場モデルとし
て地域の皆さんと包括してプロジェクトを進めている。
　また、リコー環境事業開発センターには多くの方に
ご来場いただいている。社内の見学コースもある。
NHKスペシャルでも紹介された。
　社会貢献活動も行っている。引きこもりの人たちへ
の就労支援を行っている。
　取り組んでいる活動を是非ご見学にお越しください。


